

Fecha: 31-05-2025

Medio: El Heraldo

Supl. : El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: Día de los Patrimonios 2025 marca récord de visitas: Más de tres millones de personas participaron en las actividades

Pág. : 8

Cm2: 185,8

VPE: \$ 371.619

Tiraje:

Lectoría:

3.000

6.000

Favorabilidad:

No Definida

DIARIO EL

NACIONAL

Día de los Patrimonios 2025 marca récord de visitas: Más de tres millones de personas participaron en las actividades

El 24 y 25 de mayo se llevó a cabo una nueva versión del Día de los Patrimonios, la que contó con más de 3.600 actividades gratuitas inscritas a lo largo de todo el país y también en el extranjero, y que -según se conoció este viernes- marcó un récord en cuanto a números de visitas. De acuerdo a información entregada por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, la celebración cultural reportó 3.557.945 visitas, de las que 2.177.471 fueron presenciales y 1.400.474 virtuales.



“Que millones de personas y familias se hayan reunido para salir a las calles y visitar museos, bibliotecas, plazas y edificios históricos nos habla del enorme interés de la ciudadanía por vivir la cultura”, sostuvo la ministra del ramo, Carolina Arredondo. “En los últimos tres años, el Día de los Patrimonios ha crecido con fuerza, con un aumento de 134% en las visitas entre 2022 y 2025”, complementó la subsecretaria del Patrimonio Cultural, Carolina Pérez Dattari. En tanto, Nélida Pozo Kudo, directora del Servicio Nacional de Patrimonio Cultural, informó que “más del 90% de las comunas realizaron actividades y más de 3.200 acciones fueron efectivamente ejecutadas”. En cuanto a las regiones que registraron más visitas presenciales, la que lideró fue la Metropolitana con más 1.2 millones, seguida de Valparaíso (sobre 272 mil), Antofagasta (más de 93 mil) y Biobío (sobre 84 mil). De acuerdo a Culturas, un caso particular es el de la Región de O’Higgins que este año triplicó la cantidad de visitas presenciales respecto a 2024, totalizando sobre 131 mil.